

---

## COMMUNIQUE DE LA LIGUE DU SPORT AUTOMOBILE DE LA RÉUNION

### RONDE DE L'EST DU 28 MARS 2020

Chers licenciés,

Nous portons à votre information qu'à la suite de la décision gouvernementale de limiter les regroupements à 100 personnes, le Rallye Régional Ronde de L'Est du 28 mars 2020 ne devrait pas pouvoir être maintenu.

Notre dossier ayant été introduit devant les différentes autorités administratives et fédérales, le report ou l'annulation de l'épreuve sera officiel en tout début de semaine prochaine.

Au niveau de l'organisation, nous avons d'ores et déjà annulé la campagne, prévue ce jour, d'informations des riverains.

Bien sûr, les chèques ou règlement en espèces des droits d'engagement nous étant déjà parvenus, pour cette Ronde de L'Est du 28 mars, seront non encaissés et entièrement rendus.

Dès ce lundi, nous introduirons une demande de report de ce rallye au seul moment possible dans notre calendrier les samedis 13 ou 20 juin 2020. L'ensemble des disciplines sportives devant très certainement effectuer les mêmes demandes de report, notre demande restera soumise à la coordination et décision préfectorale. Vous serez également consulté sur ce point.

Nous vous souhaitons à tous, à vos proches et amis de ne pas être touchés personnellement par la crise sanitaire qui nous menace. Nous restons solidairement à la disposition de toute notre famille du sport automobile.

Nos mêmes souhaits vont à l'ensemble des autorités, du monde sportif et de la population de La Réunion.

**Le Comité directeur Ligue**